

# SWI

## Polisi RW Polsek Sukanagara Mengunjungi Anak-anak Pengajian, Berikan Himbauan dan Saran Positif

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Jul 22, 2023 - 04:44



Polres Cianjuur - Anggota kepolisian dari Polsek Sukanagara, dipimpin oleh Agung Subekti, melaksanakan kegiatan yang menarik perhatian pada Kamis, tanggal 20 Juli 2023. Para anggota polisi ini mendatangi anak-anak yang sedang mengikuti pengajian di Madrasah Darul Falah Jayagiri, Desa Cigua, Kecamatan Sukanagara.

Kunjungan ini memiliki tujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, khususnya anak-anak yang merupakan generasi penerus bangsa. Agung Subekti memberikan himbauan serta saran positif kepada anak-anak pengajian tersebut. Salah satu himbauan yang ditekankan adalah agar anak-anak tidak keluyuran di malam hari yang dapat membahayakan keselamatan mereka.

Menurut Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, kehadiran anggota Polri dalam kegiatan ini bertujuan agar masyarakat dapat merasakan keterlibatan positif polisi dalam kehidupan sehari-hari. "Melalui kunjungan ini, anggota kami ingin memberikan edukasi serta mempererat hubungan kepolisian dengan masyarakat, khususnya kepada anak-anak," ujar AKP Tio.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat. Mereka menganggap kunjungan polisi yang memberikan himbauan dan saran positif tersebut akan memberikan dampak positif bagi generasi muda. Para orang tua dan guru di Madrasah Darul Falah Jayagiri juga mengucapkan terima kasih atas perhatian Polsek Sukanagara dalam menjaga dan mendidik anak-anak agar meraih masa depan yang sukses.

AKBP Aszhari Kurniawan, Kapolres Cianjur, berharap kegiatan semacam ini akan terus dilakukan oleh anggota polisi di berbagai wilayah. Menurutnya, upaya menjalin komunikasi dan kepedulian antara polisi dan masyarakat merupakan hal yang sangat penting dalam menciptakan kehidupan yang harmonis dan aman.

Diharapkan, kegiatan positif seperti mendatangi anak-anak pengajian yang dilakukan oleh Polsek Sukanagara ini dapat menjadi contoh bagi seluruh anggota kepolisian di Indonesia untuk semakin mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan kontribusi positif bagi pembentukan karakter anak-anak.